

# News Release

## Personil Pos Pam Dukupuntang Kontrol Tempat Wisata Selama Liburan Tahun Baru 2025

Panji Rahitno - [CIREBON.NEWSRELEASE.ID](http://CIREBON.NEWSRELEASE.ID)

Jan 2, 2025 - 14:14



**Cirebon** - Kamis (02/01/2025) Dalam rangka menjaga keamanan dan kenyamanan pengunjung selama musim liburan, Personil Pos Pengamanan (Pam) Dukupuntang intensif melakukan kontrol di sejumlah tempat wisata di wilayah setempat. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa semua pengunjung dapat menikmati liburan mereka dengan aman dan terhindar dari potensi gangguan. Menurut keterangan dari Kapospam Dukupuntang AKP Nuryana, lokasi-lokasi wisata yang menjadi fokus pengawasan antara lain adalah Kolam renang Hegar, Kolam renang Segar Sejati, dan beberapa lokasi kuliner

yang sering dikunjungi oleh warga lokal maupun wisatawan dari luar daerah. "Kami telah menempatkan beberapa personil di titik-titik strategis untuk melakukan pemantauan dan memberikan bantuan jika diperlukan," ujar AKP Nuryana. Keberadaan petugas di lapangan tidak hanya berfungsi sebagai pengawas, tetapi juga sebagai pemandu bagi pengunjung yang membutuhkan informasi tentang keamanan atau fasilitas yang ada di tempat wisata tersebut. Dalam kesempatan tersebut petugas juga melakukan beberapa himbauan kamtibmas kepada para pengunjung, agar tetap waspada menjaga keselamatan masing-masing dan keluarga. Lebih jauh, AKP Nuryana menambahkan bahwa pihaknya juga bekerja sama dengan pengelola objek wisata untuk meningkatkan sarana dan prasarana keamanan di area tersebut. "Kerja sama ini sangat penting agar pengelola dapat lebih siap dalam menghadapi situasi darurat dan para pengunjung merasa lebih aman," tambahnya. Hasil pantauan selama beberapa hari terakhir menunjukkan peningkatan jumlah pengunjung di tempat-tempat wisata tersebut, dan situasi berjalan lancar tanpa adanya insiden yang mengganggu, masyarakat pun mengapresiasi upaya yang dilakukan oleh personil Pos Pam Dukupuntang, sehingga mereka dapat menikmati liburan dengan tenang. Dengan demikian, pengawasan yang ketat oleh personil Pos Pam Dukupuntang diharapkan dapat menciptakan suasana liburan yang aman dan nyaman bagi seluruh pengunjung.